

# PSOE y PP acercan posturas sobre la necesidad de agua en la provincia y la defensa del Tajo

🕒 12:03 ☆☆☆☆☆



Lejos empiezan a quedar las viejas disputas entre socialistas y populares sobre el déficit hídrico de la provincia y las soluciones para afrontarlo.

**J. E. M.** La secretaria provincial del PSPV-PSOE, Ana Barceló, expresó ayer al presidente de la Diputación y provincial del PP, José Joaquín Ripoll, su "inflexible rechazo" a la caducidad del trasvase Tajo-Segura contemplada en el Estatuto de Castilla-La Mancha. "Las cinco desaladoras de la costa", explicó Barceló, "resuelven el problema del consumo en el litoral, pero los socialistas cerramos filas en la defensa del trasvase como solución al déficit más grave que se registra en el sur de la provincia".

La secretaria del PSOE también destacó que el desarrollo industrial de la provincia necesita el agua del Tajo, "así como futuras necesidades que se crearán con la explosión demográfica y económica que traerá consigo la llegada del Ave en 2012". Por su parte, Ripoll se felicitó por el hecho de que populares y socialistas puedan "comenzar a coincidir en la defensa de los intereses de la provincia, que aunque no sean exactamente comunes, sí se pueden acercar posturas entre un partido y otro, sobre todo ahora que se han conocido los planteamientos del Estatuto de Castilla-La Mancha".